



■ Lucas Winiger ne compte plus les succès départementaux et régionaux.

Vie sportive

Un bel exemple de réussite pour les Lynx de Badonviller

Lucas Winiger ne compte plus les succès départementaux et régionaux. C'est désormais au niveau national qu'il s'exprime et qu'il faut analyser ses résultats. Espoir 1^{re} année, il a pris part cette saison aux cinq épreuves de la coupe de France open de la discipline, c'est-à-dire la 2^e division nationale. Cette réussite s'est jouée en 2014 chez les juniors.

Malchanceux dès le début de saison, il a dû par la suite trimer pour remonter ce handicap (les départs se faisant en fonction des classements). Ne baissant jamais les bras, à la rentrée 2014, Lucas passionné de VTT a rejoint l'IUT d'Annecy pour y suivre un cursus particulier lui permettant de cumuler ses études et de se consacrer à son sport préféré : le VTT. Ce choix lui a permis d'intensifier ses séances d'entraînement lui permettant de franchir un cap dans sa spécialité de prédilection, à savoir le cross-country. C'est ainsi qu'il termine 8^e au scratch (espoirs seniors) en mars à Marseille, 3^e à Saint-Pompon

(Dordogne) en avril et à Plouëc début mai, 5^e à Lons-le-Saunier (juin), et 11^e à Montgenèvre (Hautes-Alpes) malgré une chute. Mais cette réussite dans le monde du sport est avant tout une histoire de famille, ce licencié du CC VTT Badonviller se classe 2^e de la catégorie espoir au terme des cinq courses et rejoint logiquement l'élite nationale pour cette rentrée.

C'est en famille qu'il faut conjuguer la carrière sportive et la réussite de Lucas, puisque Philippe est le premier supporter, un père serein et heureux avec mille étoiles dans les yeux quand il parle de son fils « On est derrière lui, dans les bons comme dans les mauvais moments. Il sait qu'il peut compter sur nous.

Aujourd'hui, on se déplace moins souvent et seulement sur les grandes épreuves. Une saison de VTT à ce niveau, c'est quand même un budget de 10.000 €, et encore on ne compte pas le matériel qui est mis à disposition. Mais notre moteur à tous, c'est le plaisir de vivre ces moments très forts ensemble ».